



- Porte-sérum double en acier inoxydable pour cage vétérinaire, conçu pour offrir un support sécurisé et pratique pour deux solutions intraveineuses simultanément.**
- Matériau durable :** Fabriqué en acier inoxydable de haute qualité, offrant une résistance à la corrosion et une longue durée de vie dans les environnements vétérinaires.
- Capacité optimisée :** Permet de fixer et de maintenir deux sacs de perfusion en toute sécurité, facilitant la gestion des soins multiples pour les animaux.
- Fixation sécurisée :** S'installe facilement sur le cadre de la cage vétérinaire, assurant une stabilité parfaite et un accès pratique aux sérums.
- Polyvalence :** Compatible avec une large gamme de cages vétérinaires, offrant une solution flexible et adaptée aux besoins des professionnels.

- Dual stainless steel veterinary cage serum holder, designed to provide secure and convenient support for two intravenous solutions simultaneously.**
- Durable material:** Made of high quality stainless steel, offering corrosion resistance and long service life in veterinary environments.
- Optimized capacity:** Allows for secure attachment and holding of two infusion bags, facilitating the management of multiple animal care.
- Secure attachment:** Easily installed on the frame of the veterinary cage, ensuring perfect stability and convenient access to serums.
- Versatility:** Compatible with a wide range of veterinary cages, offering a flexible solution tailored to the needs of professionals.



Références	Désignation	Dimensions
AC-EQ200007	Porte sérum double pour cage – H 250 mm	Hauteur 250 mm